

Nomination de Galo Sarmiento à l'Académie Nationale d'Histoire

Écrit par Academia Nacional de Historia

Jeudi, 23 Mai 2013 21:38 - Mis à jour Jeudi, 23 Mai 2013 21:49

L'Académie Nationale d'Histoire a l'honneur de vous inviter à la cérémonie organisée à l'occasion de la nomination de Galo Sarmiento en tant que Membre Correspondant de l'Institution. Ce dernier dissertera sur

"EL SHUAR Y EL COLONO EN EL SUR ORIENTE ECUATORIANO DURANTE LOS SIGLOS XIX Y XX; CONFLICTIVIDAD Y RESISTENCIAS; APORTES PARA ENTENDER EL PROCESO COLONIZADOR DE GUALAQUIZA Y LA REGIÓN" [LE SHUAR ET LE COLON AU SUD DE L'ÉQUATEUR PENDANT LES XIXÈME ET XXÈME SIÈCLES ; CONFLIT ET RÉSISTANCE; APPORTS À LA COMPRÉHENSION DU PROCESSUS DE COLONISATION DE GUALAQUIZA ET SA RÉGION"].

La bienvenue sera assurée par Juan Cordero Iñiguez, Directeur de l'Académie.

Date : Vendredi 7 juin 2013

Heure : 20h00

Lieu : Salle de Réunions de l'École Pedro de Vergara (Gualaquiza, Rues Cuenca et García Moreno)

Cocktail